
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 6年 1月 24 日（水）午後 2時 05 分 

閉会年月日時刻 令和 6年 1月 24 日（水）午後 2時 45 分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 201 会議室 

議案事項 なし 

その他 

1) 事務局等職員人事について 

2) 教職員人事基準について 

3) 令和 5年度管内小中学校の卒業式について 

4) 令和 6年度管内小中学校の入学式について 

5) 令和 6年 2月行事予定について 

6) 次回教育委員会について 

7) その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、1月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

12 月 25 日から 28日まで第 4 回の議会定例会が行われました。26 日、27

日には一般質問がありました。29 日から 1 月 3 日まで年末年始休業。1

月 4 日は仕事始めで､町部局と教育委員会の辞令交付式を行いました。新

町長の新年の訓示、並びに課長会議もありました。７日は二十歳のつど

いが開催され、実行委員が活躍した式典でした。教育委員皆様の参列も

誠にありがとうございました。9 日は東部地区人事会議。10 日はスポー

ツ推進審議会。11 日は管内校長会。18 日は吉岡町で県町村教育長・教育

委員合同研修会でした。大変お疲れ様でした。20 日はオーランドさんお

誕生日会が邑の森ホールで開催されました。公民館の中庭には、ふわふ

わぐんまちゃんがあり、長蛇の列ができていました。21 日は町民体育館、

武道館を会場に邑楽町武道大会が開催されました。22日、23 日は学校教

育課の会計年度任用職員の面接を行いました。24日の本日は、両中学校、

ふれあい教室訪問などを行いました。以上です。 

 

何かご質問等ありましたらお願いします。ないようですので、次に議事

に入ります。最初にお諮りしますが、その他の 1)事務局等職員人事につ

いては人事案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14

条第 7 項及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、

ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、こちらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、その他の 2)教職員人事基準について、私より説明いたします。 

 

令和 5 年度とほぼ同じではありますが、国の基準の方で令和 5 年度まで

は、小学 4年生までが 35人学級となっていましたが、令和 6年度から小 
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学 5 年生までが 35人学級になります。教職員の配当基準ですが、現在と

同様となっています。栄養教諭・学校栄養職員の配当基準ですが、邑楽

町は、児童生徒数 2000 人以下の調理場ということで、配当は 1 人となっ

ており、その方が病気等になってしまった場合への対応として、町費の

栄養職員の雇用も検討しておりますが、なかなか見つからない状況とな

っています。各学校における教職員数は、群馬県の小・中学校それぞれ

の基準に基づいた学級数により決められます。 

 

何かご質問等ありますか。 

 

学級数の増減に影響がある子どもの人数がギリギリの場合は大変です

ね。 

 

1 クラス増えると教職員が 2 人増える場合もあるので、教職員の確保が難

しくなってきます。ほかにありますか。次に進んでよろしいでしょうか。

次に、その他 3) 令和 5年度管内小中学校の卒業式について、松﨑学校教

育課長より説明をお願いします。 

 

通知を別途配布させていただいておりますが、令和 5 年度卒業式が、中

学校は 3 月 13 日、小学校は 3 月 22 日に挙行されます。今年度の出席の

割り振りを決めていただきたいと思います。なお、教育長は邑楽中学校

に出席いたします。邑楽南中学校と各小学校では、皆様に教育委員会を

代表して告辞を述べていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

（教育委員の出席の割振りをする。） 

 

次に、その他 4）令和 6年度管内小中学校の入学式について、松﨑学校教

育課長より説明をお願いします。 

 

通知を別途配布させていただいておりますが、令和 6 年度入学式が 4月 8

日に挙行されます。中学校は午前、小学校は午後です。令和 6 年度の出

席の割り振りを決めていただきたいと思います。なお、教育長は邑楽南

中学校に出席いたします。邑楽中学校と各小学校では、皆様に教育委員

会を代表して告辞を述べていただきます。よろしくお願いいたします。 
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（教育委員の出席の割振りをする。） 

 

次に、その他 5）令和 6年 2 月行事予定について、松﨑学校教育課長・田

中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

次に進んでよろしいでしょうか。その他 6）次回の教育委員会についてで

すが、事前に調整がしてあります。2月 20 日（火）の午前 9時 30分から

ということでよろしくお願いします。その他として何かありましたらお

願いします。 

 

学校教育課からです。まず、12 月の議会一般質問について報告します。

学校教育課への一般質問は、教育相談室の体制や相談内容に関すること、

オーガニック食材の学校給食への活用に関すること、小中学校の英語教

育に関すること、ICT の利用環境における格差に関することがございまし

た。概ね、現状を継続した対応をお願いしたいという内容でした。次に、

1 月の管内校長会の報告をいたします。事務局に構想はあるものの、まだ

きちんと形にできていない案件をまとめて提示いたしました。3月にかけ

まして、校長と連絡を取り合いながら取組を一歩ずつ進めてまいります。

その中から、子どもたちや保護者に直接関係のある 3 点を紹介いたしま

す。1点目は、新型コロナやインフルエンザなど感染症が落ち着かない状

況が続いておりますので、免疫力向上の取組について依頼をいたしまし

た。毎月学校給食センターで開催しております、幼稚園と小中学校の給

食主任が集まる献立部会に、令和 4 年度から私も出席いたしておりまし

て、給食を楽しくもりもり食べて感染症に負けない身体づくりをしてい

きましょうと呼びかけております。このように免疫力向上につながる取

組を、各学校で運動・栄養・生活習慣の各方面においてコツコツと進め

て頂きたいとお伝えしました。2 点目は、保護者宛通知の ICT 化促進です。

高島小学校では、学校から配布される学年通信や週予定などの配布物を 
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閲覧することができる「おたよりの森」というウェブサイトを開設し運

用しております。保護者の利便性アップと教職員の労力軽減を兼ね備え

た取組として、高島小学校を講師として説明会を開き、まずは、町内の

全校で情報共有することになりました。今後、各学校で取り入れて行け

ればと思います。3点目は、ランドセルや制服などのリユース体制づくり

です。学用品の費用を捻出することが難しいと相談されるケースや、節

約や SDGｓの観点から学用品のリユースを希望する方もいらっしゃいま

すが、ランドセルや制服の保管場所や管理方法が課題となり、なかなか

体制づくりは進んでおりませんでした。そこで、まだイメージではござ

いますがひとつの案を提示しました。小学校 6 年生と中学校 3 年生を対

象に、使わなくなったランドセルや制服のリユースに協力できるかどう

かのアンケートを実施し、可能と回答された方から品目・色・サイズ・

連絡先などを集約し一覧表を作成します。リユース候補品は、各家庭で

一年間保管して頂きます。作成した一覧表は、学校教育課で管理しまし

て、相談があった場合に、希望者と提供者の間を取り持つイメージです。

今後、学校と協議を重ねて形にできればと考えております。以上です。 

 

ご質問等ありますか。 

 

リユースについてですが、すごく良いやり方だと思います。 

 

場所が必要なく、物を管理する人も特別に必要なく、一年間は各家庭で

保管いただくことを考えています。 

 

ほかになければ以上で公開案件は終わりにします。次に非公開案件に入

ります。その他の 1)事務局等職員人事についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 1 月の教育委員会を閉会します。 
 

 


